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「我們在
巴黎奧運的乒
乓球混雙項目
獲得一個前四
的成績，雖然
距離獎牌只差
一步，但大家

都很滿意，香港人都看到港乒是有能
力在奧運挑戰獎牌的，這件事對我們
的運動員來說是鼓舞的。而且最近在
成都我們參加了世界混合團體賽，最
終我們取得第三名，這是令人鼓舞
的，因為我們這次的比賽是以老帶
幼，我們看到年輕的運動員在這次成
績裏面能夠有好的表現，比賽中完全
沒有怯場，證明一直的訓練沒有浪費。
展望2025年持續這個勢頭，希望在今年
的比賽能夠打出更好的成績。」
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▲吳詠琳（左）與姚鈞濤（右）屬港乒近年
重點栽培的新人。

「2024年
我覺得是我們
網球界豐收的
一年。首先，
黃澤林創造香
港男子網球手
歷史最高排名

的127位，香港男網從來都沒有試過
達到這位置。希望他2025年更進一
步，大家都很期待他可以突破進入世
界前一百排名。他很努力，亦對這項
目運動有熱誠。另外我們亦希望配合
政府的政策，令體育可以帶動到更多
方面的發展，包括旅遊，亦令香港這
個國際城市吸引更多人才到來。我們
未來會繼續物色一些適合的國際性大
型的賽事可以帶來香港，令香港體育
發展生生不息。」

撐黃澤林衝世界前百
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▲目前出戰港網公開賽的黃澤林，力爭更上
一層樓。

「2024年
對香港足球發
展都可以說是
滿意的，因為
港足最近幾場
比賽無論友誼
賽或者東亞盃

外圍賽都打入決賽，好的成績也證明
了對港足的支持有增無減，非常熱烈
的。展望2025年，我們體育界和足球
圈都希望在新的啟德體育園有多些盛
事。傳聞說利物浦今年會訪港，包括
曼聯其實都有些經紀公司在問路，希
望今年我們足球有盛事能夠落實。最
後祝福我們香港市民未來新的一年新
年進步，身體健康，家庭幸福。更重
要的是我們繼續要拚經濟，還有大家
繼續支持香港足球隊發展。」
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▲啟德體育園將於今年迎來全運會。圖為啟
德主場館。

「大埔以
港超榜首完結
2024年，我覺
得滿意，不過
接下來是怎樣
去部署又是另
一回事，始終

今季是三循環，賽程很長，我們開季
目標是前三甲，當然我希望可以爭取
到第二位。我覺得今屆前列球隊都很
平均，譬如傑志季初運作未調節好，
但你見到他們總有能力調節，是有實
力的，肯定會想重返前列。而理文始
終資源較豐富。三循環的比賽，每隊
肯定有失準的時候，但始終聯賽是有
時間讓你追。我希望大埔能保持水
準。最後祝大家新年進步，亦希望大
埔能夠踢好波，更上一層樓。」

希望大埔能夠踢好波
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▲大埔今季在港超愈戰愈勇，有力挑戰聯賽
冠軍。

「若說有什麼形容詞去形容2024年，
我覺得可能是辛苦，但也很開心的一年。辛

苦是因為年初的時候我們還在爭取巴黎奧運資
格，還未知能否參加團體賽，當然有些可惜最終

失落團體賽資格，但都要專注在個人項目上繼續
努力。很開心最後可以成功，可以拿到好的成績。

至於2025年的目標，暫時都是專注在自己上面，盡量
再放鬆一點去打比賽，因為2024年真的是比較疲累，希

望可以以一個放鬆的心情去打比賽，畢竟下一屆奧運還有
三年多時間。最後新的一年祝香港市民新年快樂，身體健
康。」

香港 體壇
延續2024好勢頭 奮力備戰全運會

告別2024年，2025年正式展開。中
國香港體壇把握去年斐然成績的勢頭，
以及創下多項驕人成績的經驗，在新一

年力爭在包括11月全運會在內的各大
體育賽事中創造佳績。大公報記者訪

問到香港體育界不同人士，一起回
顧2024年的成績，展望2025年更

上一層樓。
大公報記者 張銳

再飛躍2025

放鬆心態
再踏上征途

▲全運會場地單車項目將由香港承辦。▲全運會劍擊項目賽事將由香港承辦。

「我會以開心、難忘去形容2024
年，2024年我勇往直前，所以拿到
（巴黎奧運）金牌。當然在2024年，我
亦作出一個重大的轉變，就是告別了多
年的運動員身份。的確，之後的生活應該
不會有那麼多高低起伏了，不過我並不打
算往後回望了。今年是2025年，我希望大家
身體健康，一切順利。事實上，大家真的要健
康，因為現在多變的天氣很容易令人生病，希
望大家多些做運動，還有支持運動員。今年有
全運會，我很希望用新的角色和身份去支持我
們這麼多位運動員一起去為港爭光。」

繼續支持
香港運動員

「（2024年）年頭
在渣馬跑得不好，對於我
來說是低潮期，但是我沒有想
過調整後越來越好。在年尾我參
加的賽事都打破個人最佳時間，
包括短距離的1500米到5000米、再
到10公里、半馬，而且成績都是有很大的
躍進，所以我覺得2024年對於我來說好像是
迎接一個新的自己。踏入2025年，其中一個大賽
就是全運會，所以希望自己能夠代表港隊參加這項盛
事，我對現在自己的狀態是有信心的，所以希
望自己2025年會比起2024年做得更加
好。最後祝各位市民新年快樂，身
體健康，心想事成，
龍馬精神。」

提升水平出戰全運會
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享受比賽盡力爭佳績
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「2024年結束了，我覺得很
開心及滿足，同時亦很感恩，因為

我覺得這一年過得十分充實，又踏上這
麼大的舞台（巴黎奧運），所以感到很開

心。展望2025年，我希望自己繼續打更多的比賽，
因為1月就是花劍世界盃香港站。我對自己並沒有抱太

大的期望，我覺得在主場打比賽，就最緊要開心與享受，沒
有去想太多，因為其實和一般其他世界盃分站比賽都差不多，

純粹地點是香港。如果打到就盡力拿好成績，同時享受比賽就對了。最
後祝香港市民新年快樂，新年進步，身體健康。」

▲羅映潮力爭在全運會長跑項目取得佳績。

▶▶張家朗張家朗（（左左））
期望在花劍團體期望在花劍團體
賽取得突破賽取得突破。。
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